
 

 

COMUNICADO DE PRENSA 

Alcalde y Serviu 

AUTORIDADES EXPLICAN POSITIVA SITUACIÓN DE 
COMITÉS HABITACIONALES EN LAJA  

La mañana del jueves 31 de mayo, se realizó una imp ortante 
reunión entre el alcalde Vladimir Fica y los 95 int egrantes del 
comité habitacional Villa Las Estrellas, donde el d elegado 
provincial del Serviu Enrique Araneda, Mauricio Gut iérrez, 
Coordinador Zonal de Reconstrucción y Mauricio Quij ada, 
encargado de reconstrucción de la región del BioBío , expusieron 
a los vecinos el estado de su proyecto habitacional . 

Este encuentro nace a raíz de una reunión sostenida a mediados de 
semana entre el Alcalde, el Director Regional del Serviu, Sergio Jara y el 
senador Víctor Pérez Varela en dependencias del SERVIU Regional en 
Concepción, audiencia solicitada hace más de tres semanas por el 
alcalde Fica y concretada en esta ocasión, dejando de manifiesto la 
preocupación del edil lajino por la situación de los diferentes comités de 
viviendas de la comuna. 

En la reunión en Concepción, el senador Perez Varela, indicó que: “ En 
materia habitacional como en otros temas, la Municipalidad de Laja y 
particularmente su alcalde Vladimir Fica, está haciendo la pega, la mejor 
demostración de esto es que el campamento Villa Las Estrellas lo 
tendremos postulando en el mes de septiembre…también el tema de 150 
familias que producto del terremoto perdieron sus viviendas…también 
aquí se ha hecho la pega, se va adquirir un terreno con recursos de la 
SUBDERE, por lo tanto en el 2013 ellos van a poder constatar la 
construcción de sus viviendas….además, la Municipalidad de Laja, ha 
demostrado una gran capacidad de gestión con el tema del campamento 
Diuquín, donde con esta reunión y con la que tendrán con el Coordinador 
de campamentos tendrán pronto una solución” 

 

El senador envió un potente mensaje para los vecinos involucrados, 
indicando que: “La gente tiene que elegir entre quien trabaja seria y 
objetivamente y aquel que quiere sólo generar dificultades, problemas y 
obstaculizar la solución. La municipalidad de Laja con su alcalde Vladimir 
Fica está resolviendo los problemas…por lo tanto, a la gente de Laja, a la 
comunidad y particularmente a quienes están en estos comités de 



 

 

vivienda, junto con tener tranquilidad, trabajen con su municipio, porque 
su municipio y su alcalde están resolviendo los problemas” 

Es por ello que, posterior a esta reunión, el alcalde Vladimir Fica, citó a 
las 95 familias integrantes del comité, para dar a conocer los alcances de 
sus proyectos por parte de SERVIU, ocasión en la cual hizo un llamado a 
creer y entender que la Egis creada por su administración, para resolver 
estos temas de vivienda, es un organismo que está haciendo su trabajo, 
en plena concordancia con el Serviu. 

Explicó además que el municipio cedió un terreno de su propiedad, para 
la materialización de este barrio y que así estos vecinos puedan postular 
al proyecto en septiembre próximo, hizo hincapié que los integrantes del 
comité, para recibir el beneficio del subsidio, no requieren ahorro previo, 
las condiciones son las mismas que se les habían expresado 
anteriormente, es más, ahora ellos por el nuevo decreto que rige este 
beneficio, recibirán  casas de a lo menos 40 metros cuadrados.  

Los vecinos realizaron consultas que les fueron aclaradas por las 
autoridades del Serviu y el Alcalde y ante la aclaración  de los hechos, la 
presidenta del comité Villa las Estrellas, Carmen Gloria Alvarez, pidió la 
palabra y se dirigió a las autoridades y vecinos pidiendo disculpas a 
nombre de todos,  por no haber creído en el trabajo que se está haciendo 
y haberse dejado llevar por la desesperanza; añadió la dirigente que hoy 
les queda claro la verdad del tema y esperan tranquilos y confiados. Al 
terminar la reunión también se refirió al tema. 

 

Finalizado el encuentro el alcalde, en conjunto con vecinos y los 
concejales que lo acompañaron en esta ocasión, Luis Espinoza y Héctor 
Jara reafirmó el compromiso de sacar adelante el proyecto de estos y 
otros vecinos. 

 

De esta manera, no sólo el comité de Villa Las Estrellas, sino también de 
otros comités habitacionales, tienen una respuesta clara y concreta en 
relación a sus viviendas, con la certeza que el municipio en conjunto con 
SERVIU, está haciendo su trabajo, en esta y otras materias. 


